

Nombre: Victoria Serrano Guevara

Edad: 51 años

Correo: vicsegue@live.com.mx

Num.Tel: 7773712528

Tema: Acciones para prevenir y erradicar la violencia de género.

Autorizado que la propuesta bsea incluida en las mesas de diálogo y en la memoria del Parlamento

Intervención pedagógica para la erradicación de la violencia de género.

“Sea mentor y enseñe a los varones jóvenes cómo ser hombres de manera que no degraden o abusen de las niñas o mujeres” (Jackson Katz, s.f)

La propuesta consiste en la intervención del Instituto de la mujer en ámbitos educativos a la brevedad posible, en escala municipal y estatal. La intervención va más allá de la modificación de los planes de estudio, el punto es también poder impartir cursos y seminarios a la comunidad.

La propuesta consiste en añadir en las directrices metodológicas de los planes de estudio, el fomento a la construcción de valores como igualdad, respeto y tolerancia, además de cultivar en los alumnos la conciencia del “yo” y “los otros”. El “yo” haciendo referencia a la conciencia sobre su persona, sus obligaciones, derechos y leyes que nos rigen. Por último la conciencia de “los otros” haciendo hincapié en el respeto de los límites ájenos, en no trasgredir su integridad y aprender a crear sus límites con respecto a otros.

La intención es una implementación general, abarcando desde preescolar hasta medio superior, con sus adecuaciones respectivas. El poder incluir una línea pedagógica transversal de la enseñanza de materias de carácter social-humanista y la propuesta sería una forma de implementación.

La mención de los seminarios y cursos para la comunidad tienen la intención de hacer holística la propuesta. Los mencionados están diseñados para tener como objetivo la comunidad. Vygotsky hace énfasis en la importancia de la cultura e interacción social, siendo un hecho que tanto pequeños como grandes carecen de la cultura de la tolerancia e igualdad, el llevar su enseñanza de forma paralela le ayudaría a su proceso de aprendizaje.

La herramienta fundamental para la erradicación de la violencia de género es la educación. La intención de educar a los más pequeños es una inversión a futuro para un México mejor, ello no nos excluye a los ya no lo somos, remarcar que nunca es tarde para aprender y romper esquemas.

En conclusión creo que la puerta para un México igualitario es crear un ambiente igualitario en las escuelas como en el hogar. Para buscar crear un mundo fuera de casa igualitario.